

■ MOUTIER

Un mois en crèches



► La sixième exposition de crèches démarre aujourd'hui au 1^{er} étage du Forum de l'Arc, rue Industrielle 98 à Moutier. Au programme, plus de 200 pièces – de véritables œuvres d'art pour la plupart d'entre elles – sont visibles tous les jours jusqu'au 10 janvier, de 15 h à 18 h. Plus grande et plus diversifiée exposition du genre en Suisse, elle met en valeur des crèches en provenance des cinq continents. À un peu plus de 24 heures du coup d'envoi de ce désormais traditionnel rendez-vous hivernal, le responsable Giovanni Resta nous a glissé qu'un mois de préparation et pas moins de 40 tonnes de matériel très divers avaient été nécessaires à la réalisation de cette exposition autant culturelle que spirituelle. **PCE**

PHOTO STÉPHANE GERBER